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とことめの里一志の設
備更新の計画は　　　

▲計画的な設備更新が待たれる

　「とことめの里一志」

問　万葉集には、十市皇女が伊

勢神宮を参る際、波多の横山の

巌を見て吹黄刀自が詠んだ歌に、

永遠の若さと美しさ、健やかさ

を意味する常処女という言葉が

あり「とことめの里一志」の由

来である。健康・福祉・生涯学

習の拠点であるこの施設も開業

以来22年の歳月が過ぎ、外観や

各設備の老朽化が激しくなって

いる。施設の計画的な設備更新

が必要と考えるが、いかがか。

答　現在、求められる設備更新

の中で最も憂慮するのが空調設

備である。ガスおよび灯油を熱

源とする設備がそれぞれあるが、

いずれも老朽化しており、部品

調達が難しいことから、不具合

の状況によっては、迅速な修理

が困難な状況となっている。

　また、温泉施設の修理につい

ても、施設利用者に対する影響

が大きいことから、多くの設備

で計画的に更新を進めることが

不可欠である。

　更新は、設備ごとに修理の必

要性などを整理・検討し、5年

くらいの期間で、計画的に進め

る。

●その他の質疑・質問●

〇地籍調査のさらなる広がりと

波瀬地区で全国初の航空機によ

る地籍調査とは

〇観光ボランティア団体の活動

状況や市の支援策として地域か

がやきプログラムの見直しは

〇市街地でも多くの被害を及ぼ

す獣に対し積極的な支援策を

〇地域包括支援センターの再編

と津一志包括支援センターの職

員増員の計画は　　　　　など

　

効果的な実践に向けた
授業研究を進める　　

個
人
質
問

プログラミング教育の
実効性を問う　　　　

▲授業で行われるプログラミン

　グ教育

問　プログラミング教育開始を

半年後に控えるが、実効性に不

安がある。教科横断的に実施さ

れる中で、カリキュラム・マネ

ジメントはしっかりできるのか。

　また、教育要覧をみると研修

会が数回しか開催されていない

が、指導側に能力のばらつきは

ないか。分野のフロントランナ

ーを招き、生徒がさらに興味を

深めるような授業をすべきだと

考えるが、どうか。

答　新学習指導要領を踏まえた

新しい教科書の教材内容を十分

に研究した上で、効果的な実践

ができるように授業研究を進め

ていく。教育委員会主催のプロ

グラミング教育についての研修

を行い、そこで学んだことを各

学校へ持ち帰り、研修を行った

り、特化研究プロジェクトの指

定校での研究を進めたりするな

ど、取り組みをさらに進めてい

く。

　情報技術の優れた技能を持つ

方や、地域住民でコンピュータ

ーに詳しい方を講師に招くなど、

外部の人材を有効的に活用して、

プログラミングの楽しさを実感

する授業を行っている。

●その他の質疑・質問●

○学校運営の改善全般について

 ● 庶務事務システムと校務支援

システムについて

 ● 地域との連携による業務負担

軽減について

 ● 勤務時間外の問合せについて

○学びの個別化について

○口腔ケアについて

 ● 妊婦歯科検診の実施を

 ● 学校現場における口腔ケアに

ついて　　　　　　　　　など
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